

## **Festival de la educación sexual en San Andrés**

Escrito por Redacción

Lunes, 26 de Abril de 2010 20:02 - Última actualización Martes, 27 de Abril de 2010 22:14

---

Hoy se inició el primer Festival de la Sexualidad, organizado por la Secretaria de Salud del Departamento con el apoyo de la Fuerza Aérea Colombiana (FAC), el Comando Específico de San Andrés y Providencia (Cesyp) y Caprecom, en marco de la celebración del Día de la Niñez y la Recreación.

El evento está dirigido a niños, niñas y adolescentes de cinco a 18 años de edad del Sisben 1 del Programa Familias en Acción de los sectores de La Loma, San Luis y Centro, incluyendo la población del Centro de Atención Especial de Orange Hill, con el objetivo de aunar esfuerzos en pro del bienestar físico, emocional, psicológico y afectivo de la población infantil isleña.

Durante las jornadas que finalizarán el miércoles 28 de abril, se realizará la promoción de los derechos humanos sexuales y reproductivos a través de una estrategia lúdico-recreativa haciendo énfasis en derechos como: derecho a conocer, respetar y amar el cuerpo; derecho a la libertad, dignidad y respeto; derecho a acceder a servicios de calidad y oportunos; salud, recreación; derecho a ser comunicado, educado e informado de manera responsable y oportuna sobre temas relacionados con la sexualidad, entre otros.